
Proponen edificar WalMart en Arboledas
Viernes, 16 de Marzo de 2018 15:48

La alcaldesa, Alma Laura Amparán Cruz, informó que el día de ayer sostuvo una reunión con
una comisión de representantes de WalMart-Aurrera. “Ayer estuvimos precisamente con el
àrea de Mercado de Grupo WalMart y que aquí en Altamira ya le hicimos nuevamente la
propuesta; ya lo habíamos ...

Leer más: Google Alert - Aurrera
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